

L'[ASSOCIATION ARIA](#) (Association Régionale des Industries Alimentaires d'Alsace) et l'Union internationale des Alsaciens (UIA) ont décidé d'associer leurs compétences et réseaux afin de promouvoir ensemble la gastronomie alsacienne au-delà des frontières. Une convention de partenariat, signée l'autre jour dans un salon du restaurant Le Bürehiesel à Strasbourg, formalise cet engagement volontaire qui contribuera également à renforcer le rayonnement de chacune des parties. www.aria-alsace.com